

La plaza de Arriba de Elda, ganadora de un premio Fopa

La remodelación de la zona, terminada hace dos años, se lleva el galardón del público



[Así ha sido el acto de inauguración de la nueva Plaza de Arriba de Elda](#)

[Ver galería](#)

Así ha sido el acto de inauguración de la nueva Plaza de Arriba de Elda / **Áxel Álvarez**

[Sara Rodríguez](#)

21 ENE 2025 9:03

[Elda](#) tuvo su protagonismo en los premios de la Federación de Obra Pública de la provincia de [Alicante \(Fopa\)](#), que se llevaron a cabo este lunes en el Auditorio Provincial de Alicante ([ADDA](#)) y que se entregan anualmente a los mejores **proyectos de obra pública** de la provincia. El Ayuntamiento de Elda obtuvo el premio del público por la remodelación de la **plaza de Arriba**.

La remodelación de la plaza de Arriba permitió recuperar y poner en valor un espacio público de unos 1.200 metros cuadrados. Además, la nueva plaza incluye el **mural más grande de la provincia**, obra de Doble 13 y que recrea en sus 600 metros cuadrados cómo era este mismo enclave entre los siglos XVI y XVIII. Simula un día de mercado que se celebraba en este mismo emplazamiento, en el eje que conectaba el castillo y la iglesia de Santa Ana.

Otro de los atractivos de la plaza de Arriba es la senda de arcos de acero que sirven para narrar parte de la historia de la ciudad. Igualmente, la **entrada al refugio de la Guerra Civil** existente en el subsuelo de la plaza está plenamente integrada junto a la senda de arcos de acero. Los trabajos de remodelación de la plaza de Arriba tuvieron un **presupuesto de 990.000 euros** y contaron con la cofinanciación de la [Unión Europea](#) a través los Fondos 'Next Generation EU', con una aportación del 72 % del coste total de las obras.

Distinción

Al acto de entrega de los premios Fopa acudieron en representación del [Ayuntamiento de Elda](#) el alcalde **Rubén Alfaro**, el concejal de Espacio Público e Inversiones **José Antonio Amat**, además de **Raquel Fernández**, directora del área de Inversiones; **Raimundo Martínez**, ingeniero municipal en el momento de realizarse la obra y **Bienvenido Bonmatí**, técnico de Obras Públicas del Ayuntamiento de Elda.

El regidor eldense fue el encargado de recibir el premio de manos de Manuel Nieto, en representación de Cajamar. Alfaro agradeció que "un premio que reconoce un proyecto del que nos sentimos muy orgullosos porque nos ha permitido recuperar un espacio público en una zona emblemática de la ciudad, como es el casco antiguo, que estaba bastante degradada. Ha sido una **obra que ha devuelto a esta plaza la importancia** que tuvo en el pasado y que, además, en cierta medida ha sido el punto de partida para la recuperación de todo el entorno del Castillo y del centro histórico de Elda".

Rubén Alfaro ha destacado también el trabajo de Pavasal "una empresa muy importante de nuestra provincia y los resultados han sido excelentes, no sólo por la ejecución de la obra sino por las calidades de la misma".

El Ayuntamiento reconoce que el premio del público es un galardón especial concedido por Fopa que permite que el público tenga voz directa en la selección de los proyectos más destacados del año, permitiendo que **cualquier personas pueda votar** y reconocer el esfuerzo realizado para sacar adelante un proyecto de obra pública, como es el caso de la remodelación de la plaza de Arriba.